

# Newsletter de l'initiative repowermap.org France 01/2014

## Information générale

---

### Campagne de communication

Plus de 44 000 exemples référencés en énergies renouvelables et efficacité énergétique sont désormais rendus visibles sur la carte interactive. Plus de [170 associations, régions, collectivités locales, entreprises et autres acteurs de l'énergie](#) ont rejoint l'initiative en intégrant la carte dans leur site web. Ce succès a été rendu possible grâce à vous et à votre implication dans cette initiative.

Merci beaucoup pour votre soutien et vos activités !

Une campagne de communication est actuellement en cours. Plusieurs communiqués et autres supports vont être publiés dans les prochaines semaines. Nous vous tiendrons informé des nouveautés à travers notre newsletter. Aidez-nous à passer le mot ! [Likez-nous ou partagez sur Facebook](#), [suivez-nous ou faites un tweet sur Twitter](#), intégrez la carte sur des sites web, transférez cet email, ou créez vos propres articles et parlez de l'initiative - Toute contribution est la bienvenue !

## Concours de photo

---

### Gagnez un appareil photo numérique Sony !

L'une des particularités de cette campagne est un concours photos. Durant le mois de septembre 2014, toute photo correspondant à une installation ou bâtiment qui sera nouvellement ajouté(e) participe au concours. Un jury sélectionnera la meilleure photo. Le/la gagnant(e) recevra un appareil photo Sony DSC-HX50V. Caractéristique de l'appareil photo : GPS intégré. Où vous allez, elle vous permet de prendre des photos et puis les géolocaliser. Bon courage !

## Mise à jour par pays : France

---

### La transition énergétique devient visible en France

La transition énergétique est en cours dans votre collectivité,

commune, chez vos voisins.... Plus de 3000 installations et bâtiments sont aujourd'hui visibles sur la carte ! Une chance pour permettre aux citoyens, élus, professionnels de s'inspirer des exemples référencés et les répliquer sur leur territoire. La carte est actuellement partagée par une vingtaine d'organisations, Espaces Info Energies, collectivités locales qui aspirent à promouvoir la transition énergétique en France. Parmi ces organisations figurent :

- [CLER – réseau pour la transition énergétique](#)
- [Effinergie](#)
- [Réseau Action Climat-France](#)
- [Les Amis de la Terre - Friends of the Earth France](#)
- [Association Française des Professionnels de la Géothermie](#)
- [enercoop Ardennes-Champagne](#)
- [Association pour une Gestion Durable de l'Energie AGEDEN - Maîtrise de l'énergie et Energies renouvelables en Isère](#)
- [L'Agence Locale de l'Energie de l'agglomération lyonnaise \(ALE\)](#)
- [Association Ligérienne d'Information & de Sensibilisation à l'Energie et l'Environnement](#)
- [Soleval](#)
- [Wind 4 future](#)
- [Energ'ence - Agence de Maîtrise de l'Energie et du Climat du Pays de Brest](#)
- [CREAQ - Centre régional d'écoénergétique d'Aquitaine](#)
- [Pays Corbières & Minervois](#)
- [ASDER](#)
- [ENERLYA](#)
- [Médiaterre - Le système d'information mondial francophone pour le développement durable](#)
- [ADERA](#)
- [Communauté de Communes des Landes d'Armagnac](#)

## **De nouvelles coopérations**

---

### *Biomasse*

## **L'association européenne de la biomasse AEBIOM, rejoint l'initiative**

L'association européenne de la biomasse AEBIOM a rejoint l'initiative. Avec EUBIA, association européenne de l'industrie de la biomasse, 2 principales associations européennes de la biomasse soutiennent maintenant l'initiative. Une carte exclusivement réservée à la biomasse est désormais visible sur leurs sites [Site web AEBIOM](#), [Site web EUBIA](#)

### *Petite hydraulique*

## **L'association européenne de la petite hydraulique rejoint l'initiative**

L'association européenne de la petite hydraulique ESHA a rejoint l'initiative. Des petites centrales hydrauliques (PCH) sont rendues visibles et peuvent être ajoutées sur le site web d'EUBIA, carte exclusivement réservée aux PCH. [Site web ESHA](#)

### *Autriche*

## L'agence de l'énergie Weststeiermark rejoint l'initiative

L'agence de l'énergie Weststeiermark a récemment rejoint l'initiative en intégrant la carte sur leur site web - [Energieagentur Weststeiermark](#)

*Belgique*

## Les Amis de la Terre - Belgique et APERe rejoignent l'initiative

Deux grandes associations actives dans la promotion des énergies renouvelables et de l'efficacité énergétique en Belgique ont récemment rejoint l'initiative : les Amis de la Terre – Belgique, membre du réseau Friends of the Earth, et APERe, Association pour la Promotion des Energies Renouvelables. Ces 2 structures utilisent aujourd'hui la carte pour encourager tout un chacun à utiliser les énergies renouvelables et l'efficacité énergétique en Belgique [Site web Les Amis de la Terre](#), [Site web APERe](#)

*Finlande*

## Aurinkoteknillinen yhdistys ry rejoint l'initiative

L'association finlandaise d'énergie solaire Aurinkoteknillinen yhdistys ry a rejoint l'initiative. Des exemples en énergie solaire sont rendus visibles en Finlande sur la carte : [Site web Aurinkoteknillinen yhdistys](#)

*France*

## L'association pour le développement des énergies renouvelables ADERA rejoint l'initiative

L'association pour le développement des énergies renouvelables ADERA de Haute-Saône France utilise maintenant la carte pour faire la promotion de l'utilisation des énergies durables sur leur [site web](#)

*Allemagne*

## Plusieurs autorités locales allemandes rejoignent l'initiative

L'initiative repowermap.org est devenue très populaire auprès des autorités, régions et associations locales allemandes qui tendent à promouvoir la transition énergétique sur son territoire. Mörfelden – Walldorf, Offenbach, Kornwestheim, Elmshorn, Waldlaubersheim, Morbach, Wetter, Cölbe, et Potsdam Bündnis für Klimaschutz und Klimaanpassung font partie de ceux qui ont récemment rejoint l'initiative. Pour exemple, la ville de Wetter vient d'intégrer la carte : [Site web de la ville de Wetter \(Hessen\)](#)

*Italie*

## Fiper et la commune de Ferrara

## rejoignent l'initiative

En Italie, c'est auprès des collectivités locales et des associations que l'initiative a trouvé le plus de soutien. En voici deux qui ont récemment rejoint l'initiative : [Site web Fiper](#), [Site web Commune de Ferrara](#)

*Liechtenstein*

### La commune de Triesen rejoint l'initiative

Triesen est la 4<sup>e</sup> collectivité locale à rejoindre l'initiative au Liechtenstein. En intégrant la carte sur leur site web, les citoyens sont encouragés à utiliser les énergies renouvelables et à s'engager en faveur de l'efficacité énergétique et à rendre leurs exemples visibles : [Site web Commune de Triesen](#)

*Pologne*

### WWF Pologne rejoint l'initiative

WWF Pologne a récemment rejoint l'initiative en intégrant la carte sur leur site web, de manière à encourager tout un chacun à utiliser les énergies renouvelables et l'efficacité énergétique en Pologne. [Site web WWF Pologne](#)

*Slovaquie*

### Nitra : 1<sup>ère</sup> ville en Slovaquie à rejoindre l'initiative

Nitra est la première ville en Slovaquie à intégrer la carte sur leur site web, avec pour objectif la promotion des énergies renouvelables et de l'efficacité énergétique. [Site web de Nitra](#)

## Mises à jour de la plateforme

---

*Site web*

### Design

Une nouvelle version de la plateforme a été mise en ligne en avril. Le look de la page a été actualisé et de nombreuses fonctionnalités ont été ajoutées à la plateforme. Parmi les nouveautés, on note une meilleure visibilité du lien permettant d'ajouter une installation sur la carte, ainsi qu'un nouveau bouton pour référencer une installation, ajouté directement sur la carte. Il est aussi plus simple aujourd'hui d'intégrer la carte sur son site web, ceci de manière personnalisable avec des options telles que la largeur et la hauteur du site, ou ajout ou non de la légende et du champs pour chercher un lieu. Le code HTML s'actualise automatiquement en fonction de la vue à laquelle vous souhaitez voir la carte intégrée sur votre site web. Il est également plus simple de partager ou tweeter un exemple, ou d'obtenir directement le lien URL. [Site web repowermap.org](#)

*Facebook*

### Nouvelle carte Facebook

Avez-vous une page Facebook ? Il existe aujourd'hui un moyen simple d'intégrer la carte sur sa propre page Facebook. Pour ceci,

recherchez le lien « Map » depuis la page [facebook.com/repowermap.org](https://facebook.com/repowermap.org). En bas de l'onglet « Map », vous trouverez comment facilement intégrer la carte sur votre page Facebook. Il est possible, par la suite, de personnaliser la carte en choisissant par exemple la langue voulue ou de définir la zone géographique de votre choix.

---

Co-financé par l'Union européenne dans le cadre du programme IEE – Intelligent Energy Europe

Le contenu de la publication n'engage que la responsabilité de ses auteurs et ne représente pas nécessairement l'opinion de l'Union européenne. Ni l'EACI, ni la Commission européenne ne sont responsables de l'usage qui pourrait être fait des informations qui y figurent.

Si vous ne souhaitez plus recevoir notre newsletter, [cliquez ici](#) pour vous désabonner.